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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 瀬戸 亨一 会長エレクト 幹 事 新宅 文雄田中 敏治

№２８第２５９７回 例会 令和６年６月２０日

■司会:三鈴 よしの ■点鐘： ■合唱：それでこそロータリー瀬戸 亨一

・7月4日：理事会・クラブ協議会・7月11日休会・7月18日：クラブ協議会・7月25日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（２名

２５９７回 15(13) １２ 85.71％ － － 原、石山会員

)２５９５回 15(13) １０ 76.92％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

ダヴｨットさん（青少年交換留学生）◇ゲスト：

勝倉直道様

今年度、最後の例会になります！◇点鐘：

感謝とお礼の気持ちを込めて点鐘します。

◇おめでとうございます

誕生日祝 井上寧会員（6/12）

◇会長報告 瀬戸亨一会長

廣川康希のデ

ンマーク出発

ですが、VISA

取得の手続き

について未だ

に連絡が来ま

せんが7月27日

か8月 4日にな

りそうです。
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ダヴィッド君、毎日顔を合わせているから、ちょっ

と新鮮味がない感じがしますね！

私が「おはよう」と声を掛けると、「おはよう！」

グッドモーニングと掛けるとgoodmorningと返事が

返ってきます。

ゆっくりとした、きれいな発音で返してくれる挨拶

が今、とっても気持ちいい感じがしています。

後50日しかないので、今から寂しい気もしています

が、今、日本でやれること、やり残しが無いように、

後悔しない様に、語学勉強、文化交流に十分時間を

使ってください。

22，23日は小諸に行ってきます。

6月17日に石川県七尾市の能登半島災害支援ボラン

ティアに行ってきました。

ボランティアをした感想をご紹介します。

65名程のボランティアさんが活動しました。

大阪府、香川県の関西方面から社協の方が協力に来

て陣頭指揮をされていました。

地元の社協の方は廃材処理を管理したり、ボランテ

ィアの方を直接指示したりはしないで、連絡体制の

円滑化を保つ役をしています。

ボランティアさんの方もこうした方が良い、ああし

た方が良いと言われる方も出るそうです。

100％と言っていいほど、体力と相談しながらなん

でもやる気持ちで来ている方達ではありました。

私たち5名は10人のグループで活動し、家屋の廃材

や家庭ごみ以外の不用品を搬出する仕事でしたが、

裏にもあるんだよと見たら、外壁が倒れていました。

危険が伴いますが、安全を担保し難なく倒れ掛かっ

ていた壁を除去してあげる事が出来ました。

直接、処分所に搬入すると、仕分けが出来なくなる

ので、仮仮置場を作って、仕分け作業が必要でそこ

での仕分け作業が一仕事でありました。

依頼者さん、地元社協さん、高速道路は無償で通行

出来ましたので、料金所のおじさんから、ご苦労様

でしたと感謝の言葉を沢山頂き、やりがいと、嬉し

さを得ましたし、利他の精神があっての行動だと感

じましたし、こんなに沢山の方が遠方から来られて

いるのを ま目の当たりにしました。

被害状況は写真の通りです。なんともない所とこれ

は直す感じではなく、取り壊しだなと思うと所が地

域に偏っています。

簡単に言うと能登、奥能登は相当ひどいと思われ、

中能登の現在は、それほどでもないと印象を受けま

した。 以上です。

◇幹事報告 新宅文雄幹事

1

、

2024－2025年度 地区ロータリー財団セミナー及び

補助金管理セミナーのご案内

日 時；2024年7月13日 R財団セミナー13；00～

15；10

補助金管理セミナー15；30～16；30

対象者；次年度クラブ会長、次年度クラブR財団

委員長、次年度奉仕プロジェクト委員長のうち2名

以内

場 所；アイクロス湘南6階「会議室」・・・藤

沢市辻堂神台2丁目2－1

申し込みは、7月5日（金）までにガバナー事務所Em

ailでお願いします。

続きまして、1年間幹事を経験して印象に残って

いる事を申し上げます。

A、瀬戸会長のもとの幹事でしたが型にはまった仕

事しか出来なかったかと反省しておりま

す。瀬戸会長の2年間で大磯RCは「静のクラブ」か

ら「動のクラブ」へ変身してきました。新しい大磯

RCを模索し、時代にマッチしたロータリー活動を展

開された瀬戸会長に敬意を表したいと思います。

残念に思た事は、ロータリーの催しに担当者に任せ

ておけば良いという意識は、改善しなければなりま

せん。傍観者ではダメです。反対意見は結構ですが、

黙って傍観していては、活力あるクラブになりませ

んし、人格は磨かれません。侃々諤々は結構ですが、

出来れば、美点凝視でお願いしたいですね。

B、気になりながら、まあいいか、まあいいかと延

ばし延ばししてきた結果、クラブの財政困難のSOS

が惹起した。通常の状態に戻す為に、会長と幹事で

穴埋めをしました。田中年度には迷惑の掛からない

状況で、バトンタッチできます。ご安心下さい。

C、それから、4月の地区研修協議会に出席し、感じ

た事がありました。トレーニングからラーニングへ

学校の机の並び方から、円卓会議方式となり、
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「教える」から「学ぶ」となってきました。学ぼう

としなかったら、情報は入りにくくなります。是非

PCでマイロータリーを開いて見ると、新しいロータ

リークラブ構想や考え方、がいっぱい出てきます。

面白いですから、ご多忙でしょうが、ご覧になって

下さい。ロータリーは活動すればするほど楽しくな

り、人間力の向上になります。

D、第8Gの新旧会長幹事会があり、その後我々は、

事務局員を交えた懇親会になりました。林AGは各ク

ラブのご協力に感謝し、各クラブ会長に敬意を表し、

お礼と人柄について話されました。平塚RC白石会長

は強い、大磯RC瀬戸会長はアイディア豊富な方で、

青少年交換学生のダヴィット君、廣川康希君の交流

事業も、賞賛しておられました。

E、ロータリーの友6月号に中央大学にローターアク

トが大活躍している様子が掲載されていました。先

ず読んで下さい。そして星槎グループを動かしたい

ですね。

最後に、本年度は皆様にご指導ご協力下さいまして

誠に有難うございました。

◇委員会報告：

☆出席報告 布川史明委員

☆スマイルボックス 藤田眞喜子委員

井上さんお誕生日おめでとうござ・瀬戸亨一会長：

います。イニシェーションスピーチよろしくお願い

します。楽しみにしています。今年度の例会は 今

日が最後となりました。1年間ありがとうございま

した。

井上さん卓話（イニシェーション・新宅文雄幹事：

スピーチ）楽しみです。ダヴィット君ようこそ

井上さんイニシェーションスピー・守屋紀忠会員：

チよろしくお願いします。

みなさんこんにちは。井上さんお・田中敏治会員：

誕生日おめでとうございます。イニシェーションス

ピーチ楽しみです。勝倉さんようこそ。

勝倉様、ダヴィットさんようこ・三鈴よしの会員：

そ。井上さんお誕生日おめでとうございます。本日

はイニシェーションスピーチ楽しみにしております。

井上さんお誕生日おめでとうござ・布川史明会員：

います。本日はイニシェーションスピーチ楽しみに

しております。ダヴィット君ようこそ！日本での生

活は、楽しんでいますか？勝倉さんようこそお越し

下さいました。楽しんでいって下さい。

井上さんイニシェーションスピー・岡みゆき会員：

チ楽しみにしています。

☆岡みゆき会員

大磯ユニバーサルビーチプロジェクト

協賛募集のご案内と協賛のお願い

発起人 勝倉直道様
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◇卓話

◆◇◆イニシェーションスピーチ◆◇◆

井上寧会員

僕は声が大きいし、よく喋るから人前に立ってお

話しするのは得意なんでしょう？と言われますが、

実はとっても苦手にしてます。子供の頃僕は落ち着

きのない子供でした。今でこそADHDと

言えば皆さんご理解いただけますが、当時僕はどう

して自分だけ他のみんなと違うのかと思って過ごし

ていました。宿題は忘れてやってこない、授業中は

騒いですぐ先生に怒られ、廊下に立たされれば、落

ち着きがなくすぐにどこかに行ってしまい、また怒

られていました。当時から今でも僕は「あいうえ

お」が分かりません。「あいうえお」がわからない

といっても、五十音の並びが概念的に理解できない

のです。なので子供の頃は辞書を引くのがとっても

遅く、漢字はとても苦手でした。アルファベットも

同様に並びを覚えるのが難しく、英単語を覚えるの

は苦心しました。漢字の勉強は早々に諦めました。

数学だけが得意でしたが、それだけでは勉強もうま

くいかず受験は失敗。24歳まではいろいろなアルバ

イトをして過ごしました。今になって思えばそのア

ルバイトは人生において役に立つ事ばかりで、きっ

と通るべき道だったんだと思います。

僕は右と左をいまだによく間違えてしまいます。お

箸を持つ方を持つ方と言われてもどちらがどちらだ

かわからなくなることがあります。右に曲がってと

思っていても左に曲がってしまったりそういうこと

がよくあります。しかし不思議なことに右を「ギン

ミ」、左を「ダリヒ」と言うと間違えなくなります。

僕は人の顔と名前を覚えるの事もとても苦手です。

実はロータリーの皆さんの顔と名前が一致しない方

まだいらっしゃいます。僕は人の気持ちを感じ取る

ことも苦手です。やってはいけない事をしてしまっ

たり、例えばかくれんぼをしていても鬼なのに帰っ

てしまう、いわゆる「鬼やめ」をしてしまったりし

ました。そのままずっと隠れている友人の気持ちを

うまく理解することができませんでした。そういっ

た僕なので、だんだんと友達と一緒に遊ぶこともな

くなりいつも一人で過ごす事が多くなりました。先

ほど皆さんに誕生日を祝っていただきましたが、僕

は子供の頃は誕生会を開いて誰かに祝ってもらうと

言う事はありませんでした。こうした多動傾向は年

齢とともにだんだんと薄れていきます。じっとして

いることができるようになる代わりに多弁傾向にな

っていきます。思ったことをすらすらとしゃべる力

が身に付いてきました。これは多動傾向の子によく

ある神からのギフトだと思っています。僕はイメー

ジしたことを特に考えなくても言葉ですらすらと言

うことができます。言葉にした後、自分が言ったこ

とを確認しています。

井上蒲鉾店は呉服屋から始まりました。反物が全部

盗まれてしまい、初代平吉は奥さんを実家の親戚で

あるかまぼこ店に2年間修行させた後、かまぼこ店

を開きました。2代目は若くして結核で亡くなりま

した。３代目はまだ７歳、平吉の妻（ハマ）と2代

目の妻（キン）16歳の丁稚と3人でどうにか店を切

り盛りし、商を継ないでいきました。その丁稚と私

の祖父の姉が結婚し、鎌倉の由比ヶ浜にお店を持た

せてあげました。それが鎌倉井上蒲鉾店の始まりで

す。昭和になり百貨店から当店にたくさんの引き合

いが来ましたが、うちはすべてお断りしました。量

産の道をたどった鎌倉の井上蒲鉾店はそのうちの1

つ高島屋に出店することとなりました。

僕はたくさんの方に迷惑をかけて大人になってきま

した僕が日ごろ1番大事にしているのは「義」とい

う言葉です。そこに「義」あるのか、それをいつも

考えています。僕が今日に至るまで沢山の方々にお
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世話になってきました。既にもう亡くなった方もい

ますし、そうでない方もいらっしゃいます。僕は受

けた恩はその方に返すのではなく、次の誰かに送っ

ていくことを心がけています。そして僕の恩を受け

た人もまた誰かに恩を送っていってもらいたいと思

っています。

恩返しではなく恩送り。こうして未来へつなげて行

けたらと思います。

自然豊かな環境に惹かれて、多くの知識人、文化人

が住む町「大磯」ですが、それはこの豊かな自然環

境をで多くの人々が守ってきたからだと思っていま

す。高麗山の近くの山々はその地権者たちが安易に

宅地に転用しないように、昔血判状を残したといい

ます。そうやって今もこの大磯の自然は守り続けら

れています。この環境は未来の子供たちからの借り

物だと思っています。いかに良い状態で未来に残せ

るかそれが僕の役目だと思っています。

◇終了点鐘：

今年度、最後の会長報告となりました。

この二年間、堅苦しい例会でつまらなかったかと思

います。

「いやー、例会が楽しみでしょうがないよ」と思え

る運営が出来なかった事を反省しております。


